

VOUS ÊTES ICI : [Actualités](#) > **Disques de stationnement : à vos ciseaux !**

Actualités



Disques de stationnement : à vos ciseaux !

Publié le 07 février 2018 - Mis à jour le 06 avril 2018

Déplacements, mobilités

Depuis le mois de janvier, en centre-ville, les stationnements réglementés auparavant par horodateurs sont devenus une zone bleue, nécessitant pour les automobilistes de se munir d'un disque de stationnement. Indiquant l'heure d'arrivée, il permet de bénéficier d'1h30 de stationnement gratuit.

Au total, depuis novembre, 16 500 disques bleus ont été distribués gratuitement aux carpentrassiens avec le magazine municipal, dans les boulangeries du centre ancien et les lieux publics.

Le stock étant épuisé, vous pouvez vous procurer ces disques à l'achat en grande surface ou dans les

[Télécharger le kit \(PDF, 1 Mo\)](#)



Mon aggro sur le web

LA COVE

TOURISME

ECONOMIE

LES COMMUNES

